

## Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung am 28. Mai 2025

Ort: Stephanistüberl, Pfarrhaus Maisach

Beginn: 20 Uhr

Ende: 21.20 Uhr

Teilnehmer: Armin Müller, Tobias Kolodziej, Stefan Kehl, Doris Ortlieb, Andreas Metzger

Gast: Benedikt Willecke

Entschuldigt: Matthias Dörr, Werner Eberl, Evi Huttenloher, Rainer Ullmann

### 1. Geistliches Wort

### 2. Letztes Protokoll

Ergänzend zu Punkt 3 trägt Armin Müller den Vorschlag von Eva-Maria Ullmann vor, über z. B. einen Plätzchenverkauf vor Weihnachten Geld für die Kinderhilfe Afghanistan zu sammeln. Andreas Metzger weist darauf hin, dass die Einnahmen zuerst an die Kirchenstiftung gehen müssen, die dann den Erlös als Spende weitergibt.

### 3. Christi Himmelfahrt, Sternbittgang

Wegen der unsicheren Wetterlage wurde der Sternbittgang nach Rücksprache im Pfarrverbandsrat abgesagt. Stattdessen beschließt der Pfarrgemeinderat, nach der Messe in St. Vitus spontan einen Kirchenratsch abzuhalten.

### 4. Fronleichnam, Stand der Dinge, to do

- Franz Minholz hat mit der Einladung an die Ortsvereine von Maisach und Gernlinden die Information über den Prozessionsweg und die Prozessionsordnung verschickt.
- Für jeden Altar wird ein Lektor benötigt, zwei sollen aus Maisach und zwei aus Gernlinden kommen. Zusätzlich braucht es ein oder zwei Vorbeter für die Prozession.
- Für die Fronleichnamsprozession sind Text- und Liedblätter vorhanden. Mesnerin Elisabeth Henning müsste wissen, wo diese aufbewahrt werden.
- Die musikalische Gestaltung soll direkt zwischen Blaskapelle Maisach und Kirchenchor Maisach abgestimmt werden.
- Für die Vitusfahne werden ein Träger und zwei Begleiter benötigt.
- Tobias Kolodziej und Stefan Kehl kümmern sich um die Lautsprechertechnik.
- Armin Müller informiert Pfarrer Terance Palliparambil über die gewünschten Fürbitten für die Nachbarschaftshilfe und den Schulkindergarten.
- Mit Mesnerin Elisabeth Henning muss abgesprochen werden, wie sie erreichbar ist, um an jedem Altar rechtzeitig die Glocken zum Segen zu läuten.
- Im Anschluss an die Fronleichnamsprozession sind alle Mitwirkenden zum Weißwurstessen ins Bräustüberl eingeladen.

5. **Aktueller Stand Pfarrfest/Sommerfest**  
Ein Pfarr- oder Sommerfest vor den Ferien ist nicht mehr umsetzbar, es sind bereits zu viele andere Veranstaltungen geplant.  
Stattdessen ist zusammen mit der evangelischen Gemeinde eine „Lange Nacht der Kirchen“ angedacht. Als möglicher Termin steht Freitag, 14. November im Raum. Stefan Kehl klärt den Termin mit Romy Jentzsch. Pfarrer Terance Palliparambil soll sich dann direkt mit Pfarrer Steffen Barth abstimmen.  
Mitwirkende könnten sein: Blaskapelle, Kirchenchor, Organist, Harfenspielerin.  
Die evangelische Gemeinde möchte gerne meditative Elemente einbringen.  
Stefan Kehl könnte einen Foodtruck organisieren. Gleichzeitig sollen auch die Ehrenamtlichen der Pfarrei eingeladen werden.
6. **Bergmesse/“Rad-Pilgern“**  
Die Fahrradtour durch den Pfarrverband, die in diesem Jahr an Stelle der Bergmesse stattfinden soll, wurde im jüngsten Newsletter für den 21. September angekündigt.  
Wer nicht gänzlich auf eine Bergmesse verzichten möchte, dem bietet Stefan Kehl die Teilnahme am Gottesdienst auf dem Pürschling am 28. September an; dieser findet bei jedem Wetter statt.
7. **Termine Kirchenratsch**  
Die nächsten Termine für den Kirchenratsch sind 15. Juni (Patrozinium) und 13. Juli.
8. **Sonstiges**
  - Pfarrer Terance Palliparambil lädt alle Pfarrgemeinderäte im Pfarrverband am 11. Oktober zu einem Ausflug an den Schliersee ein.
  - Am 28. September wird der Caritaspräses zum Gottesdienst erwartet. Pfarrer Terance Palliparambil bittet um möglichst vollzählige Teilnahme des Pfarrgemeinderats.
9. **Nächster Termin/geistliches Wort**  
Der Pfarrgemeinderat trifft sich am 1. Juli zum Grillen. Der Termin für die September-Sitzung wird bei diesem Treffen vereinbart.

1. Juni 2025  
gez. Doris Ortlieb